

他人事ではありません・・・、あなたも狙われています

「振り込め詐欺」に！

平成28年1月から8月末までの間に、秩父管内でお金をだまし取られる詐欺事件が4件発生し、1,380万円の被害がありました。内訳は次の通りです。

- 1 おれおれ詐欺（息子の名前をかたり、嘘を言ってお金をだまし取る） 1件
- 2 架空請求詐欺（メールなどにより、事実の無い代金を請求する） 3件

※埼玉県全体では、約13億1,000万円の被害があり、その内7,300万円が「おれおれ詐欺」の被害です。「俺は・私は絶対だまされない」と思っているそんなあなたが危ないのです。その時になって慌てないように、事前に家族で話し合い、対応の仕方を練習しておくなどして絶対に被害にあわないようにしましょう。

[お金の話が出るなど、疑わしい電話やメールがきたら無視をして、直ぐに警察署へ連絡しましょう]。

長野県飯山地域シルバー人材センター」の視察がありました

9月15日、福祉女性会館で13時30分から15時15分まで研修会が行われ、当シルバー人材センターの現況報告の後、飯山地域の安全担当者から、事故発生状況についての質問がありました。8月末現在、飯山地域での事故は、草刈り中の事故が1件でした。また、巡回パトロールを事前通告なしで行い、危険（違反）行為に対しては、その場で的確な指導・指示を行っているとのことでした。

編集後記 女性高齢者 3割超に・・・！

9月18日、総務省が発表した人口推計によると、9月15日現在の、女性の総人口に対する65歳以上の高齢者の占める割合が30・1%となり初めて3割を超えた。男女合わせると27・3%だった。また、65歳以上の人口が3461万人で、割合、人数ともに過去最高を更新した。後期高齢者医療制度の対象となる75歳以上は1697万人で総人口の13・4%、その内訳は女性が1037万人で男性は660万人だった。日本の高齢者の割合は欧米主要6各国の中で最も高く、2位のイタリア22・7%、3位のドイツ21・4%を上回った。労働力調査によると平成27年に職に就いていた高齢者は730万人だった。

今後、高齢者に適した就業先の拡大、特に75歳以上の人でも出来る仕事の拡大、女性に適した仕事の拡大を積極的に進めていく必要があります。

「私の家の仕事をしている人は、一生懸命だし仕上がりもきれいだ」、お客様からこんな言葉が聞けるような就業を心掛けましょう。

秩父市野坂町1-13-14、電話 0494-22-4454

秩父市シルバー人材センター、安全・適正就業委員会

